

[017] JUAN PABLO SALAMANCA CORTÉS

La Necesidad del Olvido

Desde pequeño me ha fascinado la idea de hacer míos los espacios en los que estoy, imaginando sus versiones dentro de mundos fantásticos. Gran parte de esa inspiración la he adquirido por los libros que he leído y por las expectativas de los que aún no leo. Sin embargo, estos últimos meses han hecho evidente la necesidad de olvidar esos mundos en la repisa a mis espaldas, para atender sin distracciones una vida que se ha visto obligada a ser virtualizada, dentro de un cuarto ya soñado demasiadas veces.



